



TIENE QUE VER POR QUIEN MENOS TIENE, PIDE

# Va por México debe dejar de ser proyecto cupular e ir a tierra: Madero

La coalición Va por México, conformada por el PAN, PRI y PRD, debe dejar de ser sólo un proyecto cupular, dar un giro de 180 grados e ir a tierra y construir un proyecto que ponga en el centro cómo resolver los problemas del país, empezando de quienes menos tienen, urgió el

senador Gustavo Madero.

El exdirigente nacional del PAN consideró, en entrevista con el periodista René Delgado, para su programa "EntreDichos" de El FINANCIERO Bloomberg, que debe construirse la unidad en la oposición, pero no a cualquier costo y con

cualquier aliado, sino con base en ciertos principios mínimos y definir para qué llegar al poder.

"Para mí es fundamental el para qué, porque nomás el quítate tú para ponerme yo, y seguir haciendo lo mismo, sería la peor traición al momento que nos está reclamando

a los actores políticos. Hoy es para cambiar de fondo este país, no para quitar a uno y para poner a otro, y si no tienes la propuesta de cómo vas a cambiar de fondo a este país, no me interesa", dijo.

¿Cree usted que Alejandro Moreno y Marko Cortés deberían de

poner sobre la mesa su renuncia a la dirección para poder abrir un debate de cuál es la alianza posible? - se le cuestionó.

-Sería un gesto extraordinario y una gran oportunidad de refrescar de manera auténtica y genuina el proyecto generoso de futuro. No lo van a hacer. Sería magnífico, pero no lo van a hacer- dijo.

De acuerdo con el actual miembro de la bancada del grupo plural en el Senado, si la coalición Va por México no tiene un proyecto que realmente convenga a la ciudadanía de para qué quiere ganar en 2024, no va a tener sentido, porque simplemente va a suceder lo mismo que en 2021, cuando PAN, PRI y PRD sólo hicieron sumas, yuxtaposiciones y maximizaron el resultado electoral, pero no se plantearon cambiar al país.

—Redacción



CHARLA. El periodista René Delgado y el senador Gustavo Madero, en EL FINANCIERO.